





EL DIARIO AUSTRAL (1933).- «Autoridades apoyarán las aspiraciones de la Sociedad Caupolican».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 12 de julio de 1933.

Autoridades apoyarán las aspiraciones de la Sociedad Caupolican

Así lo hace saber el señor Intendente en entrevista celebrada ayer con representantes de la prestigiosa dirigente.- La raza araucana ha encontrado al fin una entidad que trabaje por su bienestar en forma sana y elevada.

La Sociedad Caupolican Defensora de la Araucanía, constituida en Cuerpo Directivo del Congreso Araucano celebrado en Junio, fue recibida ayer en audiencia por el Intendente de la Provincia.

En efecto, a las 3 P.M. los señores Venancio Coñuepan y Esteban Romero, presidente y secretario de dicha sociedad, que en el Congreso de Julio pasado quedó organizada como Cuerpo Directivo de los araucanos allí reunidos fueron recibidos por el señor Alfredo Rodríguez Mac Iver.

El objetivo de la entrevista era conversar sobre los puntos contenidos en el memorial de dicho Congreso y que había sido entregado a la Intendencia anteayer.

Al respecto, el señor Rodríguez manifestó haberse ya impuesto de él y la muy buena impresión que le habían causado sus conclusiones recalcó que podían contar con su más decidido apoyo y apropiación y que se haría un deber trabajar ante el Gobierno para su éxito. Los alentó, también, a seguir adelante en sus empeños de mejorar la situación de su raza y hacerlo en forma valiente, ya que sus propósitos eran sanos y elevados.

Se encontraba presente en esta reunión el señor José Robles, Gobernador de Lautaro, quien prometió también su cooperación en estas actividades. Se hizo un recuerdo cariñoso y especial del señor Eulogio Robles, actual Ministro de la Corte Suprema, que anteriormente fuera Protector de Indígenas y de quien se guarda mucha gratitud entre los araucanos.

Los visitantes, después de manifestar en detalles los puntos contenidos en el memorial, se retiraron agradecidos de las atenciones y palabras del señor Intendente.

Descriptores: Venancio Coñuepan y Esteban Romero; Alfredo Rodríguez Mac Iver; José Robles; Eulogio Robles; Ministro de la Corte Suprema; Gobernador de Lautaro; Protector de Indígenas; Sociedad Caupolican Defensora de la Araucanía; Congreso Araucano; Intendencia; Gobierno.